
         
        Fraktion in der Bezirksvertretung 

 
 

 

 
Frau Bezirksbürgermeisterin Ursula Abé  
der Bezirksvertretung Cronenberg 

 

 

 

Antrag 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Hans-Peter Abé 
 
Hahnerberger Str. 9 
42349 Wuppertal 
 
 
27.08.2019 
 

VO/0813/19 
öffentlich 

 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

04.09.2019 BV Cronenberg 
 
 
 

Antrag SPD Ergebnisse des Kamerafahrzeuges 
 
 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Abé, 
 
die Cronenberger BV möge folgenden Antrag beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Ergebnisse des Kamerafahrzeugs "Eagle Eye"  für den 
Stadtbezirk Cronenberg der  Bezirksvertretung vorzustellen und in einer interaktiven Karte 
für das gesamte Stadtgebiet für jedermann bereitzustellen. Hierbei soll auf einen Blick 
erkennbar sein, welche Straßen in gutem, mäßigem oder schlechtem Zustand sind. 
 
Begründung: 
Um für Transparenz im Thema Straßenqualität zu sorgen, ist eine solche Karte 
unentbehrlich. Für den Bürger wird nachvollziehbar, wieso welche Entscheidungen zu 
Gunsten Straßenbaumaßnahmen getroffen werden. Zuletzt vereinfacht es auch in den 
politischen Gremien und der Stadtverwaltung, die Arbeit. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Hans-Peter Abé 
Fraktionssprecher 
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